

Challenge Inter Entreprises

PASCALE AVERSANO de Martigues

Samedi 1^{er} juillet, Frédérique, Melika, Tourkia, Elodie, Emilie et Sandy ont participé au challenge inter entreprises organisé par les rameurs vénitiens de Martigues. C'est sur un parcours de 300 mètres qu'elles ont dû ramer pour venir à bout de ce parcours barré par M. Lebreton Raphaël (administrateur) sous les encouragements de M. Cathalot Bernard (président de la Chrysalide) et de quelques résidents de la Chrysalide venus les soutenir !



Elles ont porté haut les couleurs de l'association et se classe 1^{ère} de la catégorie féminine.

*« Seul on va plus vite,
Ensemble on va plus loin »*

*« L'esprit d'équipe, ce sont
des filles qui sont une équipe,
qui ont un esprit ! Alors elles
partagent ! »*



Le rendez-vous est pris pour l'année prochaine avec, nous l'espérons, encore plus de barques pour l'association !!!

*Alors, prêt à monter ton équipe et à
nous rejoindre ?*